

Neuer TOP 14:

Herr Kallenbach konkretisierte die Maßnahme, in dem er erörterte, dass es sich bei der Baumaßnahme um die Stellplätze für die Lehrer des RSGs und die geplante Wendeanlage handelt. Danach gibt es noch die Baulücke zwischen Campusmagistrale und Studentenwohnheim, welcher aufgrund der Bautätigkeit des FB 9s noch nicht ausgebaut wird. Zurzeit sind die Lehrerstellplätze auf den MI 1+3 Flächen ausgewiesen, die teilweise schon weggefallen sind, außerdem auf der Fläche der ehemaligen Containeranlage. Durch den Wegfall werden ein paar Stellplätze kompensiert.

Herr Gleß ergänzte, dass auch die Lehrerstellplätze von der Parkraumbewirtschaftung erfasst werden und die Lehrer ebenfalls für einen Parkplatz zahlen müssen.